

People's Medieninformation

Altenrhein 17.12.2015-Der Flughafen Altenrhein schaut auf ein erfolgreiches 2015 zurück.

Erfreuliche Passagierzahlen

Die People's Viennialine beförderte im November 8188 Passagiere (+ 7% zum Vorjahr). Kumuliert sind dies 79'670 auf der Strecke Altenrhein-Wien. Das Ziel 90'000 Passagiere, wird der Flughafen Altenrhein, mit Sicht auf die aktuelle Buchungslage, erreichen.

Für die Chartersaison von Mai bis Oktober konnten in die Destinationen Sardinien, Elba und Pula 7411 Passagiere transportiert werden (2014=5082). Der attraktive Standort ab Altenrhein wird im 2016 mit den neuen Sommerdestinationen Mallorca und Griechenland ergänzt.

Ersatzflugzeug Fokker100

Im Januar 2016 wird der Base-Check, welche alle 6000 Flugstunden vorgesehen ist, für das Flugzeug Embraer170 stattfinden. Die Strecke Altenrhein-Wien wird in dieser Zeit mit dem Flugzeug des Typen Fokker 100 von der Avanti Air aus Burbach in Deutschland, betrieben. Das Flugzeug verfügt über Ledersitze und einen Sitzabstand von 89cm. Der Flugplan wird unverändert angeboten.

Die gewohnte Sicherheit und Komfort an Bord des People's Viennialine Fluges wird somit weiterhin gewährleistet.

Bildunterschrift:

**Die Crew serviert an Bord Maroni und Glühwein zur Adventszeit.
Die Fokker100 der Avanti Air. <http://www.avantiair.com/flotte/galerie/>**

Kontakt

Daniel Steffen
CEO People's AirGroup
+41 71 858 51 04
+41 79 218 83 92

d.steffen@peoples.ch

www.peoples.ch